

# あおぞら

株式会社 ひこうせん

2022年5月1日第170号  
〒263-0012  
千葉市稻毛区萩台町632-40  
TEL 043-290-8778  
FAX 043-290-8779  
発行者 木村伊佐



## 節分会

ホーム前の千葉県総合スポーツセンター野球場の6基の照明塔工事が1年の工事期間を経てこのほど完成しました。野球場の大規模改修工事を含めると3年以上要したでしようか。この間、目の前にあつた公園に入るゲートが閉鎖され、長い間遠回りをしてお散歩へ出かけていました。工事が終わり覆われていた鉄板が外されると、桜や梅の木が伐採されて景観ががらりと変わつてしまい落胆しています。

今年のお花見会は3月30日(水)花曇りの日でしたが満開の桜の下で桜餅を頂きました。コロナ禍でお花見も自粛していましたが3年ぶりにベンチに腰掛けてゆっくり桜を愛でることが出来ました。



## 外部評価アンケート

ご家族の皆様には、お忙しい中アンケートのご協力を頂きましてありがとうございました。ひこうせんの外部評価が無事に終わりました。評価表は面会時にご覧いただけます。評価表は面会時にご覧いただけます。

日々状況が変化する皆さんの方も増えてきました。ひこうせんも高齢化が進み自力困難の方も増えてきました。ひこうせんも高齢化が進み定期的に実施していく必要性を感じています。

## 春の消防訓練

3月23日(水)夜間を想定した消防訓練が実施されました。

夜間想定の為、入居者全員居室ベッドに横になつています。警報が鳴ると夜勤スタッフが一人で居室を回り、火災を知らせ起床介助し避難誘導を行います。熱心にスタンバイをして迎えを待つてくれていた人がいる中で、避難の声かけをしても「要を足してから」とトイレへ向かう人や、参加を拒み動かなかつた人等個性的な人が数人いて昔のようにスムーズな訓練が難しくなつてきました。

3月16日夜間の震度4の地震の時には、ほとんどの皆さんが熟睡していた中で、飛び起きて真っ先に入れ歯をはめて避難に備えた方が1名いました。

ひこうせんも高齢化が進み定期的に実施していく必要性を感じています。

## スポーツセンターお花見会

毎年恵方巻と豆まきの2部構成で行っていた節分会ですが、今年は感染防止対策と安全面を考慮して恵方巻作りは中止となり、「海鮮恵方巻」を購入してお昼に頂きました。

予約限定期の「極み恵方巻」は本まぐろに大粒帆立、サーモン・いくら・と7種の具材が入った「豪華恵方巻」。皆さんは「わあ美味しそう」と喜び、食べ始めましたが、なぜか巻いてある海苔を剥がして、巻く前の状態に戻したものをお箸で食べるという新しい食べ方の人が続出して驚きました。

第2部は感染防止に気を付けながら豆まき会を行います。

「鬼を退治するぞー」嗚呼!と皆さんを盛り上げて、鬼の登場を今か今かと待っていた所、あまりに可愛い鬼がやってきて(スタッフ富永・市原)「投げていいの?」と心配する声が上がつた程でした。期待通りに「鬼は外(福は内!)」と大きな声で鬼退治をしている人の傍らでは、ひたすら豆を食べている人もいて、ひこうせんも個性的な人が増えてきました。

今年も沢山の福が訪れますように。